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RoHS - Erklärung

Hiermit bestätigen wir, dass alle durch die ALRE-IT Regeltechnik GmbH vertriebenen Produkte den
Vorschriften der EU-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juli 2011 zur
Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro und Elektronikgeräten (RoHS-

Richtlinie) entsprechen.

Die ALRE-lT Regeltechnik GmbH hat alle angemessenen Maßnahmen ergriffen, um die Herstellungsprozesse
und Materialien der Lieferanten in Bezug auf die genannte EU-Richtlinie zu überprüfen und zu bestätigen.

Stoffe, die Beschränkungen nach EU-Richtlinie 2015/863/EU unterliegen und deren zulässige
Höchstkonzentrationen in homogenen Materialien in Gewichtsprozent:

Blei (Pb) (0,1 %)
Quecksilber (Hg) (0,1 %)
Cadmium (Cd) (0,01 %)
Sechswertiges Chrom (Cr-Vl) (0,1 %)
Polybromierte Biphenyle (PBB) (0,1 %)
Polybromierte Diphenylether (PBDE) (0,1 %)
Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) (0,1%)
Butylbenzylphthalat (BBP) (0,1%)
Dibutylphthalat (DBP) (0,1%)
Diisobutylphthalat (DIBP) (0,1%)

RoHS Declaration

Hereby, we confirm that all products distributed by ALRE-IT Regeltechnik GmbH comply with the regulations of
the EU Directive 2011/65/EU of the European Parliament and of the Council of 8 July 2011 on the restriction of
the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS Directive).

ALRE-lT Regeltechnik GmbH has taken all reasonable measures to review and confirm the manufacturing
processes and materials of suppliers in relation to the said EU Directive.

Substances subject to restrictions according to EU Directive 2015/863/EU and their maximum allowed
concentrations in homogeneous materials by weight percentage:

Lead (Pb) (0.1%)
Mercury (Hg) (0.1%)
Cadmium (Cd) (0.01%)
Hexavalent Chromium (Cr-Vl) (0.1%)
Polybrominated Biphenyls (PBB) (0.1%)
Polybrominated Diphenyl Ethers (PBDE) (0.1%)
Bis(2-ethylhexyl)phthalate (DEHP) (0.1%)
Butyl Benzyl Phthalate (BBP) (0.1%)
Dibutyl Phthalate (DBP) (0.1%)
Diisobutyl Phthalate (DIBP) (0.1%)
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